
FDP Bad Vilbel

POLIZEI GARANT FÜR SICHERHEIT IN BAD VILBEL UND IN KARBEN

03.02.2026

FDP in der südlichen Wetterau lobt engagierte Polizeiarbeit und starke Prävention in Bad Vilbel und Karben

Bad Vilbel – Vertreter der FDP Wetterau haben sich mit der Polizei Bad Vilbel unter der Leitung von Ralph Gerlach zu einem ausführlichen Austausch über die Sicherheitslage, präventive Maßnahmen und die Zusammenarbeit mit der Städten Bad Vilbel und Karben getroffen. Gesprächspartner waren neben Gerlach auch Thomas Kunkel.

Ein zentraler Punkt des Austauschs war die soziale und präventive Arbeit der Polizei. Kunkel stellte die vielfältigen Aufklärungsangebote vor, unter anderem für Seniorinnen und Senioren, sowie weitere präventive Maßnahmen, die gemeinsam mit Feuerwehr und Kindertageseinrichtungen umgesetzt werden. „Prävention und Aufklärung sind ein wichtiger Teil unserer täglichen Arbeit. Durch Information und Präsenz können wir frühzeitig Vertrauen aufbauen und Straftaten vorbeugen“, betonte Kunkel, der in naher Zukunft offiziell in sein Amt als Schutzmänn vor Ort für Bad Vilbel eingeführt wird.

„Der FDP ist es wichtig, dass die Polizei unter guten Rahmenbedingungen arbeitet und ein positives Klima herrscht. Ich begrüße es sehr, dass sich die Polizeistation Bad Vilbel auch im sozialen und präventiven Bereich engagiert und damit den Bürgerinnen und Bürgern einen großen Dienst erweist. Hinter diesem Ansatz steht die FDP voll und ganz“, erklärte der Vorsitzende der FDP Kreistagsfraktion Wetterau, Staatsminister a. D. Dr. h. c. Jörg-Uwe Hahn, der in Begleitung des Butzbacher FDP Politikers Leo Jung war, Sohn eines Polizistenpaares.

Zur Sicherheitslage legte Gerlach dar, dass trotz eines spürbaren Anstiegs einzelner Delikte die Situation insgesamt als beherrschbar eingeschätzt wird. Die Polizeistation Bad Vilbel habe die Lage im Griff und setze gezielt auf Prävention und Präsenz. In der

südlichen Wetterau werde insbesondere Wohnungseinbrüchen am Tage mit verstärkten Streifengängen und Fahrten begegnet. Auch der Schutz von Tiefgaragen wurde intensiviert. Durch gezielte Kontrollen und Informationsstände konnten entsprechende Vorfälle nahezu vollständig eingedämmt werden.

Gerlach hob die enge und konstruktive Zusammenarbeit mit der Stadt Bad Vilbel hervor: „Die Kooperation mit den Städten Bad Vilbel und Karben funktioniert sehr gut und ist eine wichtige Grundlage für erfolgreiche Polizeiarbeit., wir nehmen seit Beginn die Aufgaben der Kompassgemeinde Nad Vilbel sehr ernst.“ Auch die personelle Situation sei gut organisiert, alle Schichten seien abgedeckt, auch wenn zusätzlicher Personalbedarf bestehe. Positiv wurde zudem das gute Arbeitsklima hervorgehoben.

Die FDP Wetterau sieht in der Arbeit der Polizeistation Bad Vilbel einen wichtigen Beitrag für Sicherheit, Vertrauen und den gesellschaftlichen Zusammenhalt in der Region.